

Gewinnübergabe bei de Pänz



Ein nigel-nagel-neues Fahrrad kann der neunjährige Florian Tönies jetzt sein Eigen nennen. Bei einem Gewinnspiel der Kindermode-Boutique de Pänz, Lange Str. 20 gewann der das heißersehnte Zweirad. Nachdem Daniela Lingnau (Bild rechts), Inha-

berin des Geschäftes, ihm das Fahrrad übergeben hatte, drehte er auch sofort ein paar Proberunden durch die Innenstadt und erwartet mit großer Vorfreude den Sommer, in dem das sportliche Gefährt sicherlich ganz oft zum Einsatz kommt.